

**MARÍA DE LOS ÁNGELES HUERTA**

ANÁLISIS / JUEVES 8 DE FEBRERO DE 2024

## El 70%

No se puede negar que, desafortunadamente, todavía hay mucha gente desinformada que tiene poco acceso a comprobar si lo que le dicen algunos medios de comunicación es cierto o falso. También hay otras personas que fueron *casi* hipnotizadas de una manera eterna con la campaña aquella que decía que “Andrés Manuel es un peligro para México”.

En los anuncios de la tele se caían las bardas y surgía la amenaza de que las casas de los ricos serían invadidas por los más necesitados, el fantasma del comunismo populista disfrazado de *chavismo* y *castrismo* estaba cada vez más cerca... uyyy qué miedo.

Esa gente, clasista y desclasada, aspiracionista y temerosa, llena de un odio ‘casi irracional’, todavía sigue sin cuestionar si los cientos de obras sociales, la búsqueda de la soberanía de nuestros recursos y la enorme infraestructura en favor de todos los mexicanos construida en el sexenio obradorista, así como el desarrollo económico actual, pudiera ser el mensaje que estaba necesitando esa media clase para darse cuenta de su equivocación. Incluso todavía quedan millones de personas que creen que lo que dicen los muy nacionalistas Zuckerman, Loret, Brozo, Aristegui o Alazraki *es cierto* y no parte de la estrategia que este último periodista ya delineaba diciendo que para ganarle a Morena lo que hay que hacer es decir solo mentiras.

La fortuna es que la mayoría del pueblo no piensa así. El 70% de la gente en México, según reciente encuesta, apoya la Cuarta Transformación de México y sabe que hay un bloque corrupto y conservador que ya NO los engaña. Y por eso cree y sabe que tenemos a uno de los mejores presidentes de la historia patria. Andrés Manuel López Obrador nos ha demostrado a la mayoría, que la *oligarquía* quería seguir en un país de un puñado de ricos y con una multitud de pobres explotados y manipulados por esa pequeña asociación de neoliberales que por mucho tiempo encabezaron Carlos Salinas y sus cómplices y amigos.



La gente ya reconoce quién realmente es ese “Alito” Moreno, “Narko” Cortez, Don Beltrone o Lily Téllez, personajes que raudos y veloces se pusieron a la cabeza de las listas de legisladores plurinominales del PRI y del PAN para conseguir el fuero constitucional el próximo sexenio. El pueblo ya sabe quién realmente mató a Colosio, sabe que con la coalición de Claudio X y el *prianato* regresaría la corrupción y el narcoestado que prevaleció durante el calderonato. Sabe también que en los sexenios del PAN y el PRI quien fue contratado por los gobernantes para *cuidar* y dirigir la seguridad pública nacional hoy está preso en Estados Unidos por alianzas con el narco. García Luna inició su carrera política como empleado cómplice y administrador de Salinas, Fox y Calderón.

La mayoría del pueblo sabio también reconoce quién es realmente Xóchitl, la candidata opositora. Su viaje a Estados Unidos acabó por evidenciarla por completo. Ya casi todos sabemos que esa oposición sí es capaz de llevar a este país a un desastre colosal.

Los odiadores de Andrés Manuel todavía creen que pueden cerrar los ojos ante todo esto. No entienden que no entienden nada. Antes que otra cosa, Andrés es un líder social que se crece ante las mentiras y el ataque. Así llegó al poder, el *cercó informativo* está siendo finalmente derrotado por las redes.

Pero todavía hay un 30% de gente que no se ha dado cuenta, que no entiende que las reformas constitucionales recién mandadas al poder legislativo abren y consolidan el nuevo camino a esta nación libre y democrática que llevamos seis años reconstruyendo a pesar del INE y sus monaguillos, con Córdova a la cabeza.

Pero la mayoría ya nos dimos cuenta de que la oligarquía necesita ilusos y desinformados que quieran impedirlo, es cierto. Pero la mayoría ya no somos carne de cañón. Ese es el 70%.